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感
謝
と
還
元

議
さ
れ
ま
す
。

　
そ
れ
ら
が
表
面
化
し
、
県
民
の
皆
さ
ん
に
、
特
に
地
元
の
皆

様
に
体
感
し
て
頂
け
る
よ
う
力
を
尽
く
し
て
い
き
ま
す
。

　
選
挙
期
日
と
議
員
任
期
に
２

か
月
間
の
ず
れ
が
生
じ
て
い
る

問
題
に
つ
い
て
、
あ
り
方
検
討

会
が
設
置
さ
れ
ま
し
た
。
投
開

票
か
ら
新
任
期
ま
で
２
か
月
間

の
空
白
が
あ
り
、
そ
の
間
「
民

意
が
反
映
さ
れ
な
い
」
と
の
批

判
等
が
あ
り
、
問
題
解
消
に
向

け
て
、
各
会
派
か
ら
解
消
案
が

提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。
自
民
党

議
員
団
と
し
て
、
特
例
法
に
よ
る
任
期
の
短
縮
「
選
挙
前
に
次

期
任
期
を
３
年
10
か
月
に
短
縮
す
べ
く
、
国
に
対
し
て
特
例
法

の
制
定
を
求
め
る
」
案
で
協
議
を
進
め
て
い
ま
す
。

　
私
が
力
を
入
れ
て
い
る
教
育
に
つ
い
て
、「
教
育
と
は
自
分
は

何
者
で
あ
る
か
を
知
り
、
そ
れ
を
踏
ま
え
将
来
自
分
が
社
会
の

中
で
生
き
て
い
く
た
め
の
力
を
身
に
つ
け
る
こ
と
」
と
い
う
基

本
に
立
ち
、
そ
の
為
の
施
策
を
引
き
続
き
訴
え
て
い
き
ま
す
。

昨
年
の
本
会
議
で
一
般
質
問
し
ま
し
た
「
青
少
年
の
体
験
活
動

の
推
進
（
ふ
る
さ
と
意
識
の
醸
成
）
」「
土
曜
授
業
の
復
活
」
な
ど
、

兵
庫
県
が
教
育
の
先
進
県
に
な
る
よ
う
尽
く
し
て
い
き
ま
す
。

自
分
の
存
在
を
認
識
し
、
親
や
先
祖
・
周
り
の
人
た
ち
に
感
謝

を
し
な
が
ら
成
長
し
大
人
に
な
っ
た
時
、
今
度
は
自
分
の
こ
ど

も
や
周
り
の
人
た
ち
に
還
元
し
て
い
く
よ
う
な
社
会
を
作
っ
て

い
き
た
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。
先
日
、
中
学
生
か
ら
「
仕
事
の

や
り
が
い
」
「
ど
う
し
て
議
員
に
な
っ
た
の
か
」
等
質
問
を
受
け

ま
し
た
。
議
員
に
な
る
の
に
資
格
は
い
ら
な
い
が
、
社
会
を
良

く
し
た
い
・
人
の
役
に
立
ち
た
い
と
い
う
志
が
必
要
だ
と
い
う

旨
の
こ
と
を
私
の
言
葉
で
説
明
し
た
つ
も
り
で
す
が
、
彼
ら
が

将
来
ビ
ジ
ョ
ン
を
し
っ
か
り
持
っ
て
勉
強
や
ス
ポ
ー
ツ
に
励
み

社
会
貢
献
し
て
く
れ
る
こ
と
を
願
い
ま
し
た
。

　
皆
さ
ま
か
ら
の
様
々
な
ご
意
見
も
頂
き
、
お
役
に
立
て
る
よ

う
今
年
も
努
め
ま
す
。

　
末
筆
に
な
り
ま
し
た
が
、
今
年
一
年
が
皆
様
に
と
り
ま
し
て

実
り
あ
る
年
に
な
り
ま
す
よ
う
に
、
そ
し
て
ご
健
勝
ご
多
幸
を

心
か
ら
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

ひ
の
え
さ
る

　
平
成
28
年
、
干
支
は
丙
申
、
含
意
は
「
今
ま
で
の
物
事
が

明
ら
か
に
な
っ
て
く
る
年
」
と
さ
れ
て
い
ま
す
。
昨
年
は
乙

未
で
「
我
慢
」
で
し
た
の
で
、
昨
年
か
ら
我
慢
・
努
力
し
て

き
た
こ
と
が
表
面
化
し
て
く
る
年
に
な
る
と
思
い
ま
す
し
、

そ
う
な
る
よ
う
努
め
て
い
き
ま
す
。

　
兵
庫
県
で
は
昨
年
秋
に
地
域
創
生
戦
略
を
策
定
し
ま
し
た
。

今
後
人
口
減
少
が
見
込
ま
れ
少
子
化
・
高
齢
化
が
進
む
中
で
、

自
分
が
生
ま
れ
・
育
っ
た
地
域
の
特
性
を
活
か
し
活
力
を
保

ち
未
来
を
志
向
す
る
よ
う
な
ま
ち
づ
く
り
を
目
指
さ
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。
「
安
全
安
心
」
「
元
気
な
ふ
る
さ
と
づ
く
り
」

が
キ
ー
ワ
ー
ド
で
す
。
阪
神
淡
路
大
震
災
か
ら
21
年
で
す
が
、

今
は
南
海
ト
ラ
フ
大
地
震
や
山
崎
断
層
大
地
震
が
想
定
さ
れ

て
い
ま
す
。
そ
の
教
訓
や
想
定
を
活
か
し
ハ
ー
ド
・
ソ
フ
ト

両
面
の
防
災
減
災
対
策
で
、
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
基
盤
づ
く

り
を
進
め
ま
す
。

元
気
な
ふ
る
さ
と
づ
く
り
で
は
、
テ
ク
ノ
の
技
術
を
使
っ
た

新
産
業
の
創
出
や
、
企
業
誘
致
に
も
力
を
尽
く
し
地
元
活
性

化
に
寄
与
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
Ｔ
Ｐ
Ｐ
の
大
筋
合
意
を
受
け

て
、
ア
ジ
ア
太
平
洋
地
域
の
経
済
発
展
は
期
待
さ
れ
て
い
ま

す
が
、
安
価
な
輸
入
品
の
増
加
に
よ
る
影
響
も
懸
念
さ
れ
て

い
ま
す
。
夢
と
希
望
が
も
て
る
産
業
・
農
業
を
創
造
し
て
い

く
必
要
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
為
に
も
子
育
て
環
境
の
整
備
や
、

個
性
を
伸
ば
す
教
育
を
求
め
て
い
き
ま
す
。

　
同
様
に
昨
年
秋
、
中
小
企
業
の
振
興
に
関
す
る
施
策
を
推

進
し
、
前
述
の
「
地
域
創
生
」
を
実
効
あ
る
も
の
と
し
、
地

域
経
済
の
発
展
、
雇
用
の
促
進
を
図
る
た
め
、「
中
小
企
業
の

振
興
に
関
す
る
条
例
」
を
議
員
提
案
で
制
定
し
ま
し
た
。
自

民
党
議
員
団
の
産
業
労
働
部
会

の
委
員
と
し
て
、
特
に
小
規
模

企
業
の
振
興
に
力
点
を
置
い
て

素
案
を
作
ら
せ
て
頂
き
ま
し
た
。

パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
も
実
施

し
、
そ
の
意
見
も
踏
ま
え
、
各

会
派
政
務
調
査
会
長
会
で
全
会

派
一
致
で
案
が
取
り
ま
と
め
ら

れ
、
10
月
29
日
の
本
会
議
で
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
具
体
的

施
策
も
２
月
議
会
に
上
程
・
審

き
の
と

ひ
つ
じ

農政環境委員会 管外調査 ひょうごみどりのふるさとフォーラム

西播磨地域夢会議 室乃津まつり

小宅公民館まつり

東觜崎駅まつり



2015年12月16日

2015年12月5 日

2015年10月4 日

今日は素晴らしい秋晴れでしたね。

月一回の「トイレ掃除に学ぶ会」例会に参加。初めての方も

含め多くの参加者でした！空気は冷たかった(外気温15℃に

なっていました)ですが、水が温かく感じました。

たつの市制10周年記念式典へ。

合併して心合わせの10年から、「住みたくなるまち 住み続け

たいまち」たつのへ挑戦

の10年に。

家に帰り、稲刈りの手伝

いを。幼い息子も頑張っ

て手伝ってくれました。

2015年11月18日

今日は一日地元での活動でした。

朝から自治会長と株式会社ささ営農社長と、地域課題について意見交換をさ

せて頂きました。ちょうど昨日、農政環境常任委員会のなかで「ひょうご農

林水産ビジョン2025(案)」が当局から説明があり、今日からパブリックコメ

ントが始まりました。その内容は兵庫県のHPからご覧になれます。その事を

小生から説明したり、現場の声、地元自治会の声などを聞き、有意義な時間

でした。

その後お世話になっている方と昼食を摂りながら情報交換。

たまたま行った店に同級生が3人も！1人は最近地元に帰ってきたとのこと。

嬉しいことです。

その後も別の同級生と会い意見交換。

夜に同級生が家に来てくれて、いろんな戦略を一緒に練ってくれました。

20代の辛かった時期に朝から夜遅くまで共に頑張った同志で、いつも親身

になっていろいろと考えてくれます。あっと言う間に今の時間に。

2015年11月18日

秋晴れでしたが、近畿でも木枯らし一号が吹いたようで、空気が

冷たかったですね。

御津町へ。富嶋神社の秋祭りに。毎年のことですが、家にあがり

おもてなしを受けて何軒もハシゴをするという習慣があります

(一緒にいる方だけかもしれませんが)。お宮にも行きましたが、

地域の子供達が提灯を持ち連なってお宮に参っていました。

これが、ふるさとのあるべき姿で、彼等が大人になった時に今日

のことを思い出してくれたらええねん！と、一緒に行動していた

方が語っていました。

たくさんのおもてなしで、暴飲暴食気味でした。

2015年8月25日

今日は朝から雨でした。

雨男の小生ですが、最近少しずつ晴れ男になりつつあります

*\(^o^)/*

雨の日は嫌いではないです。何か見えないチカラが自分を応

援してくれてる気がしてしまいます。

2015年11月2日

2015年９月７日

議会日程は終わりましたが、各種団体の意見交換会や懇親会、地元での懇

親会など、年の瀬まで毎日予定がビッシリです。

そんな中、月曜日予定が空いたので映画「海難1890」を観に行きました。

日本とトルコの友好125周年を記念して制作されましたが、素晴らしかった

です。セリフの一言一言が心に沁みてきました。

おススメ作品です。

2015年11月24日

昨日までの三連休は地元各地でイベントがあり、参加したり参画したり。

今日は昼から風もきつく空気も冷たかったですね！

朝は地元要望を伺いに河川の現場へ。近年のゲリラ豪雨で川の形も変わっ

てしまい、その影響を心配されての事でした。その後いろいろと世間話を

すると共通項も見つかり、有意義でした。やっぱり、机に向かって作業す

るより現場に出て自分の目で見て聞いて意見交換することの方が得るもの

は多いと感じました。

地元の方から電話があり、兵庫県公館で

待合せ。60名で県内施設を見学に来られ

ていました。一緒に公館を見学。

県公館は無料で入れます。立派な施設で

すので、是非一度ご覧になって下さい。

今月１日から12月議会が始まりました。昨日４日は、各会派の代表質問が

ありました。地方創生、中小企業振興条例、地域包括ケアシステム、TPP

を見越した農業など、多岐に渡り、自民、民主、維新の順で質問がされま

した。週明けの月曜日からは一般質問もあります。

２日水曜日は同僚議員がたつの市に来ら

れ、皮革工場と皮革商品をご案内しまし

た。皮から革へ変わっていく状況を初め

て見られ感動されていました。

そのあと、知り合いの会社に訪問し先駆的に取り組まれている事業を聞き

ながら「障害者就労支援」の観点から意見交換などをしました。政策実現

に向けて共に取り組んでいきたいと思います。

おはようございます *\(^o^)/*

芸術、文化の秋です。

たつの市文化祭が昨日開催され、行って

きました。「童謡の里」たつの、らしく

文化活動も盛んで、多くの作品や発表が

ありました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　 　そのあと、揖保川町空手道大会へ。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 小学生の型を見せて頂きましたが、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 修練の賜を感じました。

土曜日は太子町の新庁舎竣工式典がありました。

立派な新庁舎です！

更なる住民サービス機

能の向上、防災拠点、

住民交流スペースなど、

役割が果たされること

を期待しています。

是非足を運ばれてください *\(^o^)/*

家庭でできる防災対策を実践しよう
地震やゲリラ豪雨などの災害に備えて、家庭の備えを確認しておきましょう。

住宅の耐震化 室内の安全確保 備蓄品の準備 避難方法の確認

簡易耐震診断推進事業

ひょうご住まいの耐震化 兵庫県 室内安全対策

減災グッズチェックリスト

災害時の食に備える 兵庫県CGハザードマップ

あなたの家は
大丈夫?!

　昭和56年以前(新耐震基準適用前)に建

てられた住宅は、耐震診断と必要な耐震

改修を行いましょう。診断や改修には、

補助制度があります。

　地震が起きると、家具の転倒などに

よってケガをしたり、室内に閉じ込めら

れる恐れがあります。もしもに備えて、

家具の配置や、固定・落下防止対策を講

じておきましょう。

　自宅周辺で起こりやすい災害を防災

マップで確認し、日頃から家族で避難所

や避難ルートを話し合っておきましょ

う。また、気象情報に注意し、万一の時

にはすぐ避難できるよう準備しておきま

しょう。

　大規模災害時には物資が不足し、支援

が行き渡るまで時間がかかります。非常

時の備蓄品は1週間分準備しておきま

しょう。

※県民だより「ひょうご」１月号より転載

プロフィール

◆昭和52年11月10日

◆たつの市龍野町島田生まれ

◆龍野市立小宅小学校

◆龍野市立龍野東中学校

◆兵庫県立龍野高等学校（48回生）

◆鳥取大学教育学部 総合科学課程理数情報コース卒業

◆平成12年7月より、衆議院議員 山口つよし秘書を務める

　　家族：妻、長男

　　趣味：読書、テニス

　　血液型：B型

　　好きな言葉：一期一会

◆平成26年4月 兵庫県議会たつの市及び揖保郡選挙

　区補欠選挙にて初当選。

◆平成27年4月　当選（2期目）

　現在 農政環境常任委員会委員

山口晋平事務所
〒679-4121 たつの市龍野町島田 29-1
TEL 0791-65-1919 　FAX 0791-60-1126

何でも

ご意見ください

E-mail shimpei1110＠gmail.com

検　索山口晋平　ブログ


